

# OPOSISI

## Kecamatan Pandeglang Raih Penghargaan dari Pemkab

Asep Ucu SN - [PANDEGLANG.OPOSISI.CO.ID](http://PANDEGLANG.OPOSISI.CO.ID)

Mar 23, 2022 - 00:55



PANDEGLANG,- Pemerintah Kabupaten Pandeglang memberikan apresiasi dan penilaian pada Kecamatan Pandeglang sebagai terbaik pertama dalam pelaksanaan Musyawarah rencana pembangunan tingkat kecamatan (Musrenbangkec).

"Iya tadi Kecamatan Pandeglang dapat penghargaan dari Pemkab melalui Bappeda mendapat juara terbaik pertama dalam pelaksanaan Musrebangkec," ungkap Camat Pandeglang, Neneng Nuraeni kepada media, Selasa (21/03/2022) usai menerima penghargaan di ruang pintar Setda Pandeglang.

Menurut Neneng, penilaian kegiatan musrebang tingkat kecamatan se Kabupaten Pandeglang itu dilakukan oleh Bappeda Pandeglang saat pelaksanaan di 35 kecamatan yang ada.

"Dari 35 kecamatan ada tiga kecamatan terbaik penyelenggaraan Musrebangkec yaitu Kecamatan Pandeglang juara 1, Bojong juara 2 dan Karang Tanjung juara terbaik 3. Semua ini berkat kerjasama semua stakeholder yang ada di Kecamatan Pandeglang terutama para Lurah dan RT/RW," tutur Neneng yang sebelumnya menjabat Camat Karang Tanjung dan Majasari tersebut.

"Iya memang benar saat saya jadi camat Majasari dan Karang Tanjung juara terbaik pertama, dan sekarang di Kecamatan Pandeglang. Acuan saya dalam pelaksanaan Musrebangkec adalah mengacu pada Surat Edaran Bupati tentang pedoman pelaksanaan Musrebang tingkat kelurahan dan kecamatan," terangnya.

"Dari mulai rencana dan pelaksanaan, juga usulan atau rumusan dari hasil musrebangkec semua terdokumenkan dalam hasil musrebangkec yang kita laporkan pada Bupati dan OPD terkait termasuk Bappeda Pandeglang," sambungnya.

Ditambahkannya, dalam musrebankec itu dibahas fisik dan non fisik agar masuk dalam usulan ke tingkat kabupaten, baik itu infrastruktur, kesehatan, pendidikan, ekonomi, sosial dan lainnya.

"Semoga usulan dalam musrebangkec Pandeglang bisa terealisasi sesuai harapan masyarakat bukan hanya sebatas juara saja," harapnya.\*\*